

Enero 23, 2018

Con un presupuesto de casi 8 millones de pesos y un avance a diciembre del 75 por ciento de la obra, el nuevo jardín maternal dentro del hospital Horacio Heller de esta capital avanza a buen ritmo. La obra comprende la construcción de 287 metros cuadrados y tendrá un doble acceso, desde el cuerpo principal del hospital y desde la calle Quimey.

El jardín contará con un sector administrativo, otro de servicios para el personal, tres salas, una de ellas destinada a lactantes (niños y niñas entre 45 días y un año), otra a deambuladores (niñas y niños entre uno y dos años) y otra para niñas y niños entre dos y tres años; también un salón de usos múltiples, sanitarios y sala de máquinas. Cada sala, incluyendo al salón de usos múltiples (SUM), contará con patios individuales en el sector oeste del edificio y un patio general en el sector este.

*Leer nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)